

# 開かれた学校づくり

那智勝浦町の中学校の校長先生の話を聞くことがありました。

6月7日（土）に行いました休日参観には、296名の保護者の方々に来校いたることが出来ました。ありがとうございました。

学校では、社会性をより伸長させるためにも、地域とのつながりを大切にしています。

また、その後に行いました、部活動保護者会にも多くの方々に参加していただき感謝しております。参観していただきた様子はどうだったでしょうか？お子達の教室での様子は、想像していた以上にしっかりと想像していなかったのです。

中京区役所の方に来ていただき、地域の方々にもお手伝いいただきました。学校運営協議会やPTAの皆様のご協力もあり、地域の方々と触れ合う場面は増えてきています。中学生においてそういうか。なかなか学校での様子、家庭の地域での様子はこの思春期の子供たちは想像がつきにくいかかもしれません。家族以外の地域の方々と関わりながら社会的な成長も共に進んでいく思春期です。家の甘えと社会に出でての姿は良い形で違っていると思います。

2年生のチャレンジ体験が主な学習ですが、それ以外にも、1年生の防災学習では、元から離れてしまうことが多いなどに就職するようになり、地元は少なく、多くの子が大阪などに就職するようになります。

生徒は少なく、多くの子が大阪のイメージですが、地元に残る生徒は少なく、多くの子が大阪などに就職するようになります。

元から離れてしまうことが多いなどに就職するようになります。中学生においてそういう事でした。この西ノ京中学校の生徒達も自分の育った地元を、誇りに持つてもらえるようになります。

西の都、「西ノ京」を誇りに持つてもらうために、これからも地域社会とのつながりの拠点となる「開かれた学校づくり」を

思います。

先日、ある研究会で和歌山県

目指そうと思います。

# 学校よりお知らせ

## 「熱中症対策」PTA 大型扇風機寄贈に感謝



6月の上旬ごろから急な気温と湿度の上昇により、熱中症の危険性が高まりました。本校でもPTAより、体育館に大型扇風機を寄贈していただきました。本校の体育館は2階になるため、1階よりは比較的風通しも良いのですが、非常に暑いです。今後は有効に利用させていただきます。ありがとうございます。

6月21日・22日に「京都勧業館みやこめつせ」で公立高校の合同説明会が行われました。多くの保護者や3年生たちが来られていました。西ノ京中学校からも参加していました。ただいたご家庭もあつたと思います。この夏休みにも多くの高校で説明会やオープンスクールが企画されています。この【輝】を大切に秋の学校行事を進めていきます。

6月21日・22日に「京都勧業館みやこめつせ」で公立高校の合同説明会が行われました。多くの保護者や3年生たちが来られていました。西ノ京中学校からも参加していました。ただいたご家庭もあつたと思います。この夏休みにも多くの高校で説明会やオープンスクールが企画されています。この【輝】を大切に秋の学校行事を進めていきます。

## 公立高校合同説明会 京都・乙訓地区

### 生徒会スローガン

令和7年度の生徒会スローガン【輝】のタペストリート

6月21日・22日に「京都

勧業館みやこめつせ」で公立

高校の合同説明会が行われま

した。多くの保護者や3年生

たちが来られていました。西

ノ京中学校からも参加してい

ただいたご家庭もあつたと思

います。この夏休みにも多く

の高校で説明会やオープンス

クールが企画されています。

詳しくは、各校のホームページ

をご確認ください。実際に

説明を聞いて、見て、感じて

判断してもらいたいと思いま

す。3年生の夏は、未来へとつなげる夏になります。ご協

力よろしくお願ひします。

# 7月の主な行事予定

1日 (火) 2年確認プログラムテスト  
4日 (金) 3年卒アル用 部活動写真  
11日 (金) ~17日 (木)  
　　第三者懇談会  
18日 (金) 終業式  
19日 (土) ~ 夏季休業開始  
　　◇8月26日 (火) 2学期始業式

- ※第三者懇談会の日程は担任より通知しています。ご確認をお願いします。
- ※「学校評価アンケート」へのご協力を  
お願いします。案内は後日配信します。  
7月7日~7月18日の期間でご回答  
いただきますようにお願いします。